

PC-Hilfe 50plus

GRIESHEIM (josi). Der Verein PC-Hilfe 50plus lädt zu Info-Veranstaltung ein. Die öffentliche Informationsveranstaltung, die kürzlich wegen der extremen Wetterprognosen abgesagt werden musste, wird am Mittwoch, 31. Januar, ab 14.30 Uhr im Georg-August-Zinn-Haus nachgeholt. In zwei Kurzvorträgen werden Möglichkeiten zur Verbesserung der Sicherheit beim Zugriff auf Online-Konten vorgestellt. Außerdem werden die Vorteile und Kosten des Glasfaserausbau in Griesheim erläutert. In einem weiteren Vortrag wird erläutert, wann der Ausbau des Glasfasernetzes kommt, welche Kosten auf die Nutzer zukommen, welche Vorteile ein Anschluss bietet und wer ihn braucht. Weitere Infos auf www.pch50.de.